



# 伊予三島ロータリークラブ



No. 27  
令和 6.1.5  
第3385回



「シャインマスカットとリバーシブルマフラー」坂田 瑞来



2023-2024年度国際ロータリー会長  
Gordon R. McInally (ゴードン R. マッキナリー)

事務局 四国中央市金生町下分789-1 四国中央商工会議所内  
http://www.iyomishima-rc.jp TEL(0896) 58-3530  
E-mail:iyomis@iyomishima-rc.jp FAX(0896) 58-6294  
例会 金曜日 12:10~13:10  
■会長/渡邊吉和 ■幹事/別府 健 ■会報委員長/村上泰史

## 会長年頭所感

会長 渡邊 吉和



2024年の新春を迎えるに当たり、伊予三島RCの皆様へ謹んで新年のお慶びを申し上げます。年末年始は十分に鋭気を養い、新たな気持ちで新年を迎えたことと思います。今年もよろしくお願ひ致します。

まず冒頭でも触れましたが、令和6年能登半島地震で犠牲となられた方々に謹んでお悔やみを申し上げますとともに、被災された方々にお見舞いを申し上げます。

被災地域が一日も早く復旧を果たし、被災された方々が通常の生活を取り戻すことが出来るよう心から願っています。

そして、羽田空港での日航機と能登半島地震被災地支援任務の海上保安庁の航空機 MA722「みづなぎ」との衝突事故。原因是調査中のようですが、能登半島地震の支援に向かっていた海上保安庁職員さん5人の方々にも謹んでお悔やみを申し上げます。機長のご回復を心からお祈り致します。海上保安庁の航空機で被災地に物資を届ける任務にあたっての事故での犠牲は残念でなりません。

このように大きな航空機同士の衝突事故でしたが日航機から乗客乗員379名が全員無事に脱出出来たのは普段から避難訓練をしっかりとされて、乗員の方々の的確でスムーズな誘導訓練の成果だと思います。緊急事態に的確に対応するための地道な訓練の必要性を再認識しました。

2023-2024年度も本日より下期がスタートします。上期を振り返ってみると、半年間皆様に色々とご迷惑をおかけしながらも、会員皆様、別府幹事さん、事務局の白田さんに助けていただき、なんとか運営することが出来たと思います。

今年度の初めに6つの活動方針を決めさせていただきました。

一つ目は「会員同士の連絡を密にして親睦を図り、明るくて楽しめる例会運営を行う」ですが、私自身は出来ているのではないかと自負していますが、皆さんはどのように感じいらっしゃるでしょうか？

二つ目は「地域社会や他の団体と共同して様々な奉仕活動を行う事によってロータリークラブの活動内容を地域社会の人々に知ってもらい公共イメージの向上を図る」です。

この目標は下期に寒川海水浴場清掃活動(海ゴミゼロ活動)を地域の方々と一緒に実施する予定です。

三つ目は「災害ボランティア研修会を2024年春にボランティア市民活動センターと共に開催を行う」です。この目標は3月16日(土曜日)に消防防災センター3階大会議室で行う予定ですので、会員皆さんも是非参加していただけますようよろしくお願ひ致します。

四つ目は「ボッチャ交流大会をNPO法人「心のわ」と共に開催を行う」ですが、5~6月に開催を計画していますので、こちらも会員皆さんのご協力をよろしくお願ひ致します。

五つ目は「ロータリークラブについての正しい理解を深めるために情報委員会、佐藤副会長・研修リーダーによる入会3年未満の会員への積極的なサポートを行う」ですが、今年度はまだ実施出来ていないので下期に佐藤副会長・研修リーダーに計画を作成してもらい実施したいと考えています。

六つ目は「会員数40名の実現へ向けて会員全員での勧誘活動をしましょう」でしたが実現へはかなり厳しい状況です。会員皆さんからの協力をいただきながらさらに努力をしたいと思いついて皆さんよろしくお願ひ致します。

最後に、2024年は甲辰(きのえ・たつ)の年です。十干で「甲(きのえ)」が持つのは第一位であり、優勢であることを表す他、まっすぐに堂々とそそり立つ大木を表しています。

「辰」は十二支の中では唯一の架空の生き物、龍(竜)を意味します。水や海の神として祀られてきた龍は、竜巻や雷などの自然現象を起こす大自然の躍動を象徴するものであり、「龍が現れるとめでたいことが起ころ」と伝えられました。

この二つの組み合わせである甲辰には、「成功という芽が生長していく、姿を整えていく」といった縁起の良さを表しています。

このように縁起のよい甲辰の年に伊予三島ロータリークラブ及び、会員、会員の家族の皆様がますます飛躍出来ますよう祈念致します。

残りあと半年間、大きなイベントはIMと地区大会の2つとなりましたが氣を緩めず次年度の佐々木弘実会長、井川正幹事さんへスムーズに引き継いでいかるように全力で頑張りますので、よろしくお願ひ致します。

会員の皆様におかれましては、より一層のご指導・ご支援をいただけますようお願い申し上げまして会長年頭所感と致します。

第3385回

例会記録

令和6年1月5日

開会 渡邊吉和 会長

出席報告

出席会員 (34名中)	26名
出席率	76.47%
第3383回修正出席率	85.71%

会長の時間

○年男紹介

(昭和39年生まれ) 山内一正君  
(昭和51年生まれ) 井川 正君、大西俊也君

○誕生日御祝

中野 航君 (17日)、村上泰史君 (30日)  
川崎真奈美様 (16日)、村上亜紀様 (28日)  
大西 由美様 (31日)

幹事報告

例会行事

会長年頭所感

クラブアセンブリー

渡邊吉和 会長

1月19日プログラム予定

卓話 (内部)

ニコニコ紹介  
渡邊吉和会長～

明けましておめでとうございます。2023~2024年度下期も会員皆様のご協力をよろしくお願ひ致します。

手島 純君～

先日、某地元企業さま主催の新春ゴルフコンペに参加させていただき、優勝することができました。何より同組でご一緒したメンバー(ゴルフ部会佐藤会長・今村委員長)にも恵まれたことが一番の勝因だったと思います(笑)

実は、年末年始は家のある石川県で迎え、初めて体験する大きな地震にありました。幸いケガなどもなく、無事愛媛に帰って参りました。波乱含みの2024年のスタートになりましたが、会員の皆様のご多幸を祈念し、ニコニコを入れさせていただきます。

藤田浩晃君～

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひします。

複数人から年賀状をいただきありがとうございます。年末に親族がなくなり、ドタバタして年賀状を作成できませんでした。本来であれば個別にあいさつすべきですが、ニコニコで失礼いたしました。

誕生日～中野 航君、川崎真奈美様